

Fédération d'élevage du cheval de sport CH
Assemblée des membres 26.03.2022 Wangen a. A.



Départs

Jacques Perrin

Membre comité 2020 – 2023

Responsable du département commercialisation 2020 – 2023

Jacques Perrin a été élu au comité de notre fédération lors de l'année Corona 2020.

Il a pris en charge le département commercialisation dans une période difficile. En raison de la pandémie du Corona, de nombreuses activités de la FECH n'ont pas été possibles ou ont été limitées pendant deux ans. Les présentations-ventes n'ont pas pu être organisées ou ont dû être annulées.

Malgré tout, Jacques a essayé de s'impliquer dans le travail du comité. En tant qu'éleveur, étalonner et également commerçant, il est un bon connaisseur de notre scène du cheval de sport. Grâce à ses contacts étroits avec la clientèle, il comprend les questions actuelles des éleveurs. Il avait à cœur de contribuer à la résolution des problèmes.

Malheureusement, Jacques a dû décider de mettre fin à son engagement au sein du comité de la FECH pour des raisons de santé. Nous le regrettons vivement.

Cher Jacques, nous te remercions pour ton engagement en faveur de l'élevage du cheval de sport CH. Nous espérons que tu resteras activement lié à la FECH.

Nous te souhaitons le meilleur pour l'avenir, tant sur le plan privé que professionnel ou de l'élevage.